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会長挨拶

　今日は、次回入会予定の林様が入会して頂け
るかもしれないお友達の方を連れて来て下さい
ました。入会して頂けたら何よりと思います。
　アベノミクスと言われて、円安　株高が進ん
で、円は１００円迄、株は１５０００円迄回復
していますが、実体経済は、本当に回復して来
ているのでしょうか・・・。今日は、私の会社
の現状を少しお話ししたいと思います。私共の
様なレイ細企業には、今消費税３％アップを目
前にして、取引先の小売量販店から、納価値下
げの要請が何社か来ています。消費税アップの
前に、納価の値下げをさせて、アップ分を補う
のがねらいではないかと思われますが、日々の
努力を重ねての現状は、非常に厳しい上に、更
に値下げは、大きな痛手です。又、円安の急激
な進行は原油の値上がりに直結し、私共で包装
に使用しているフィルムも原料は、原油由来の
ナフサで、値上げの要請が来ていて、相手は大
手メーカーばかりなので、待ったなしの現状で
す。その様な中で、包装資材、ガソリン、重油
などの仕入れ品の値上がりと、納価の値下げと
の深い谷間の中で、何とか生き延びねば・・・。
と必死にもがいているのが現状です。それでも
先に景気の良くなる明るさが有る様な気がして、
一筋の光に期待して頑張らざるを得ません。心
の折れた時が一番恐ろしいと思っていますので、
希望を捜しながらの日々を送っています。何か
良い知恵など有りましたら、ぜひ教えて頂きた
いと思います。

 
   

出席報告

会員数：30名

出席数：23/30名

出席率：76.67%

欠席者：7名（出席免除 4名　90.00%）

親睦交流委員会担当：

第 1495 回 例会　6/15( 土 )

フィナーレ例会
（１２日繰り下げ）
例会変更

来訪者：林　隆行 様、水野　友之 様

苅谷会員・岡田(一)会員担当：

第 1494 回 例会　6/5( 水 )
慶祝行事・卓話（１４）
これからどうしていくか

担当：白木会員

第 1493 回 例会　5/29( 水 )
卓話（１３）
お前百まで

会員表彰

西垣会員：会員基盤増強維持委員長から表彰
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ニコニコBOX

谷田会員：白木会員、本日の卓話、宜しくおね
　　　　　がいします。               　　　　　　　　　　
白木会員：本日卓話です。　　　　　　　　　　
安藤（武）会員：無事退院できました、皆様に
　　　　　　　　は多大なご迷惑をかけました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
早川会員：５／２３日無事４人目の子供が生ま
　　　　　れました、女の子でした。　　　　　　　　　　　
前田会員：小椋会員、松野会員、お世話になり
　　　　　ました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
岡田（一）会員：林さん、水野さんようこそお
　　　　　　　　いでくださいました。  

会報・広報 ５月担当　岡田一二三

         

次回例会のご案内

第１４９５回　例会 ６月１５日（土）
フィナーレ例会（１２日繰り下げ）
例会変更

担当者：親睦交流委員会

    

委員会報告事項

ゴルフ同好会　：遠征ゴルフの件　辻会員         
安藤（武）会員：４／１０～２ヶ月、手術、
　　　　　　　　お見舞い御礼。

  

幹事報告事項

１．職業分類の新規新設、承認の件         
２．新会員　林　隆行氏、承認の件         
３．第２案、承認の件         

卓話（１３）

本日の卓話：白木会員
（お前百まで）卓話集掲載


